
 

 

 
Procès-verbal 

du conseil d’établissement 
tenue le 26 septembre 2023, 18h15 

par Teams 
 

 
Sont présents : 
 
Bélanger, Martine, membre de la communauté 
Bourgelas, Marilyne, parent 
Coronado, Jorge, parent 
Evangelista, Vanessa, parent 
Marquis, France, technicienne du service de garde 
Morin, Christine, personnel de soutien 
Pellerin, Vincent, parent 
Pelletier, Marie-Michèle, directrice 
Ringuet, Amélie, spécialiste 
 
Est absente : 
 
Dessureault, Johanne, enseignante 
 
1- Ouverture de la séance et vérification du quorum 
 

Mme Pelletier souhaite la bienvenue à tous et confirme que nous avons 
quorum. 

 
2- Nomination d’une secrétaire pour la rencontre 
 

Mme Christine sera la secrétaire de toutes les rencontres. 
 
3- Adoption de l’ordre du jour 
 

Ajouts au point Sujets divers : 
 b. Football 
 c. Campagne de financement 
 d. Projet plein air 
 
Mme France Marquis, appuyée par Mme Amélie Ringuet, propose d’approuver 
l’ordre du jour avec les points ajoutés. Cette proposition est adoptée à 
l’unanimité. 

 
 
 



 

 

4- Élection du présent ou de la présidente du conseil d’établissement 
 

Mme Vanessa Evangelista se propose comme présidente. 
Mme Marilyne Bourgelas propose Vanessa Evangelista comme présidente. 
 
Mme Vanessa Evangelista accepte. 

 
 
5- Élection d’un délégué au comité de parents 
 

Malheureusement, pour l’instant, aucun parent n’est intéressé au poste. 
 
 
6- Proposition d’un représentant de la communauté 
 

Mme Martine Bélanger, Apprendre Autrement, est de retour. 
Nous tentons de joindre Mme Ginette Plante pour connaître son intérêt à 
poursuivre. 

 
 
7- Suivi et adoption des procès-verbaux du 6 juin et du 5 septembre 2023 

 
Mme Vanessa Evangelista, appuyée par Mme Amélie Ringuet, propose 
d’approuver les procès-verbaux du 6 juin et du 5 septembre comme 
présentés. Cette proposition est adoptée à l’unanimité. 
 

 
8- Période de questions du public 

 
 
9- Dossiers de discussion et de décision 
 

a) Règles de régie interne du CÉ (approbation) 
 

M. Jorge Coronado, appuyé par Mme Amélie Ringuet, propose d’approuver 
les règles de régie interne comme présentées. Cette proposition est 
adoptée à l’unanimité. 

CÉ-23-24-#01 
 

b) Règles de régie interne du SDG (approbation) 
 
Quelques changements dans les coûts pour la fréquentation. 9.20$ par 
jour pour un élève régulier. Ajout de 0,05$ par période de fréquentation 
pour les élèves sporadiques. 
 



 

 

M. Jorge Coronado, appuyé par Mme Marilyne Bourgelas, propose 
d’approuver les règles de régie interne du SDG comme présentées. Cette 
proposition est adoptée à l’unanimité. 

CÉ-23-24-#02 
 

c) Calendrier des rencontres du CÉ à valider 
 

Vérification du calendrier avec les membres. Tout est conforme. 
 

d) Sorties et activités 
 

I. Sortie à Ziptopia /Massif du Sud pour tous les élèves le 10 octobre. 
Remis au 13 en cas de mauvais temps. 

 
M. Vincent Pellerin, appuyé par Mme Vanessa Evangelista, propose 
d’approuver la sortie à Ziptopia/Massif du Sud pour tous les élèves. 
Cette proposition est adoptée à l’unanimité. 

CÉ-23-24-#03 
 
 

e) Voyage 6e année 
 

M. Jorge Coronado, appuyé par Mme Amélie Ringuet, propose 
d’approuver le voyage des élèves de 6e année à Toronto ainsi que toutes 
les campagnes de financement nécessaires à la réalisation du projet 
(incluant les dépenses au fonds2). Cette proposition est adoptée à 
l’unanimité. 

CÉ-23-24-#04 
 
 
10- Dossiers d’information/suivi 
 

a) Formation pour les nouveaux membres 
 

Rappel de la formation pour les nouveaux membres. 
 

b) Organisation scolaire (clientèle 2023-2024) 
 

Présentation du tableau des classes Titulaires/nb d’élèves par classe. 
 

c) Budget du CÉ 
 

Budget disponible de 400$ pour le CÉ. 
 
 
 



 

 

 
11- Service de garde 
 

a) Clientèle 
 
220 inscriptions (136 sporadiques et 88 réguliers). 
5 éducatrices en poste. 
 

b) Journées pédagogiques 
 
Plusieurs belles activités prévues : Perroquets Pirate, Magicien, Science 
en folie, Cinéma, Thématique Noël, cabane à sucre… 
 

c) Traiteur 
 

Plusieurs demandes pour le traiteur, entre 50 et 60 repas sont servis 
chaque jour. 
 

 
12- Sujets divers 

a) Dénonciation de conflit d’intérêt 
 

Il est important de se retirer si vous avec un conflit d’intérêt avec un sujet 
particulier. 

 
b) Football 

 
Parties de football : 19 octobre à St-Jean et 26 octobre à St-Anselme. 
Pour la partie à St-Anselme, puisqu’elle aura lieu en après-midi, nous 
devons déroger à l’horaire pour le retour. 
 
Mme Amélie Ringuet, appuyée par Mme Vanessa Evangelista, propose 
d’approuver la dérogation à l’horaire pour les joueurs de football. Le retour 
est prévu à 16 heures. Cette proposition est adoptée à l’unanimité. 

CÉ-23-24-#05 
 

 
c) Campagne de financement 

 
Est-ce que les parents sont intéressés à faire une campagne de 
financement cette année (fonds 2).?  Les parents répondent affirmatif. Il 
reste donc à choisir les produits. Nous ferons un suivi par courriel. 

 
 
 
 



 

 

 
d) Activité plein air 

 
Les classes de Mme Andréanne et Mme Julie participeront à un projet plein 
air avec Mme Mélanie (jour 1 pm, éduc). Pédagogie en plein air et activité 
physique. 

 
 
13- Levée de l’assemblée 
 

Mme France Marquis, appuyée par Mme Christine Morin, propose d’approuver 
la levée de l’assemblée à 19h08. Cette proposition est adoptée à l’unanimité. 

 
 
 
 

La présidente, La directrice, 
Vanessa Evangélista Marie-Michèle Pelletier 

 


